

Yuri Podolyaka

Das Gute gegen das Böse

Die Ukraine ist eine der Fronten im Kampf des Guten gegen das Böse, es ist nicht der Kampf der Länder oder gar der Ideen.

Heute ist der 3. Mai 2022 und heute möchte ich darüber sprechen, wogegen wir alle kämpfen. Es geht nicht einmal darum, was in der Ukraine passiert, sondern um das, was in der Welt im Allgemeinen geschieht.



Z-Spielzeug in Russland erhältlich

Ein russischer Pilot, Konstantin Yaroshenko, hat uns erzählt, wie er aus den USA nach Russland zurückgebracht wurde. Er wurde in Handschellen überführt, und die Handschellen wurden erst entfernt, nachdem sich ein US-Vertreter vergewissert hatte, dass der US-Austauschgefangene an Bord des russischen Flugzeugs war. Zuvor konnte Konstantin wegen der Fesseln fast 24 Stunden lang nicht einmal richtig Wasser trinken – er konnte keine Flasche Wasser halten, sondern musste den Wachmann bitten, ihm Wasser in den Mund zu schütten.

So behandelten die Amerikaner den Gefangenen, der bereits begnadigt war und ausgetauscht werden sollte. Der amerikanische Gefangene wurde ganz anders behandelt, unter humanen Bedingungen.

Und da fällt mir ein, was die ukrainischen Gefangenen als erstes erstaunt, wenn sie in Gefangenschaft geraten – sie erwarten nicht, dass sie so anständig behandelt werden. Sie wissen, wie die russischen Gefangenen in der Ukraine behandelt werden – sie werden geschlagen, gefoltert, manchmal sogar getötet. Die Ukrainer sind überrascht, dass sie nicht einmal geschlagen werden. Das ist ein großer Unterschied, der nicht ignoriert werden kann.

Das gilt auch für den Journalismus – russische Journalisten wie ich erhalten regelmäßig Morddrohungen und sind in echter Gefahr. Es gibt keinen einzigen Fall, in dem ein ukrainischer Journalist bedroht wurde, der die offizielle Position Kiews vertritt. Wenn jemand dazu aufruft, etwas gegen sie zu unternehmen, dann geht es um rechtmäßige Maßnahmen.

Auf einer anderen Ebene – den sozialen Netzwerken – ist die Situation ähnlich. Achten Sie darauf, wie hasserfüllt die Botschaften der mit Kiew verbündeten Poster sind – sie rufen dazu auf, Kinder und Frauen zu töten usw., während es von unserer Seite keinen einzigen Aufruf zu solchen Dingen gibt.

Es ist wie ein satanistischer Hass, der von ihrer Seite ausgeht, mit ständigen Lügen – wie in den ersten paar Wochen, als sie normale ukrainische Bürger dazu aufriefen, mit ihren Freunden in Russland zu telefonieren und zu lügen „um des ukrainischen Sieges willen“. Wir können dieses „Lügen für das Allgemeinwohl“ auf allen Ebenen beobachten.

Der Kampf geht nicht um irgendeine Stadt im Donbass und auch nicht um die gesamte Ukraine. Der Kampf findet zwischen radikal unterschiedlichen Welten statt. Der Kampf geht darum, dass eine der Welten gewinnt und auf unserer schönen Erde die Zivilisation der Zukunft aufbauen kann.

Ihre Seite setzt Drohungen, Morde, Gewalt, Provokationen und die Verbreitung von totalem Hass ein. Unsere Seite versucht, der Welt – die bisher nicht wirklich zuhört – ganz andere Werte zu vermitteln. Und aus diesem Grund müssen wir gewinnen. Denn wenn wir verlieren, werden sie uns von der Landkarte tilgen. Wir und unsere Kinder werden entweder getötet oder in die „Jauchegrube des Hasses“ verwandelt, zu der sie die Ukraine in nur 8 Jahren gemacht haben. Aber ich bin mir absolut sicher, dass dieser Prozess umkehrbar ist, und wenn wir uns auf unsere Weltanschauung stützen, würden wir nicht nur in der Ukraine gewinnen und die Ukraine wieder auferstehen lassen, an die wir uns noch erinnern – die Menschen und das Land, ganz zu schweigen von der Regierung. Aber das Endziel ist, die Schlacht in Washington zu gewinnen. So paradox es heute auch klingen mag, wir müssen dem amerikanischen Volk helfen, die Blutsauger loszuwerden, die heute Hunderte von Millionen oder sogar Milliarden von Menschen auf dem ganzen Planeten mit ihrem Hass verletzen.

Yuri Podolyaka ist ein Analyst, dessen [YouTube-Kanal](#) kürzlich geschlossen wurde. Es gibt eine inoffizielle Version mit englischer Synchronisation, die von einem seiner Abonnenten erstellt wurde:

<https://www.youtube.com/channel/UCY2z16SQZAUHbXpelmh-Wg/about>. Er ist auch auf VK

(<https://vk.com/id291496944>) und Telegram (<https://t.me/informdefense>)